

# まちの タカラ

## 隠れた桜スポット ～野路山の山桜「みどり」～



▲山桜の場所まで車で行けます。田頼町の広域農道を通り、東出雲町側から高清水神社を通り過ぎる道が広めで安心です。桜の時期は案内旗も置いています。

◀野路山は安来市のプロモーション動画の撮影場所の一つです。

春の訪れを感じる今日この頃、そろそろ各地の桜も見頃です。安来市に多数ある桜が有名なスポットの中、隠れた名所が荒島地区の野路山にあります。

日白町の南部、松江市との境近くにある野路山。山中を登り続けると、不意に辺りが開け、白い花に緑の葉を持つ山桜「みどり」に包まれた場所に出ます。約250本の山桜が、広々とした原に十分間隔を空け植えられていること、低い位置の枝は剪定されていることから、見通し・風通しがよく散策にぴったりです。

そのように木々が整然としているのは、元は建築などに利用するために植えられたものだったためです。しかし美しい景観に、地主はそのまま山桜を残すことを決めました。野路山の他の地主たちや地元住民からも協力を得て、一般の人も訪れることができるように山道を補修。桜の季節が近づくと日白町青年会による草刈りが行われ、あたりがキレイに整備されます。

訪れた人からは「別世界に来たみたい」という感想もあり、リピーターの多い場所となっています。現在中心になって管理している角達也さんは「桜の時期だけでなく、葉桜の時期にもぜひ来ていただきたいと思っています。桜の葉が頭上を覆い、周囲が緑色でいっぱいになる様子はとても美しいですよ」とその魅力を語りました。

### 編集後記

▼第1弾の壁画アートに続き、「やすぎアートプロジェクト」の第2弾も取材させていただきました。「自分も参加していいのかわからない」と思っていたら、今回も色塗りをさせていただいたのですが、このプロジェクトで言う多様性には「職業」も含まれており、公務員として多様性の仲間入りをさせていただきました(け)

▼私が野路山の山桜を初めて見たのは約2年前、安来市のプロモーション動画(左下2次元コード)制作のためお邪魔させていただきました。プロが動画撮影する横で写真を撮っていました。異動した直後でカメラの扱いもまだまだでした。今年は再チャレンジしたいと思います(岩)



安来市の人口と世帯数 R6.2.29現在

人口合計 / 35,759人  
(男:17,221人 女:18,538人)  
世帯数 / 14,253世帯



●広報紙にあなたの写真が載りましたら、差し上げますのでご連絡ください。  
●自治会宛の発送等については、地域振興課(☎23-3067)までご連絡ください。